

# NYARIOS

## Herman Djide: Kacang Tanah Desa Lanne, Potensi Ekspor Unggulan dari Kecamatan Tondong Tallasa

HermanDjide - [PANGKEP.NYARIOS.COM](http://PANGKEP.NYARIOS.COM)

Jan 10, 2025 - 22:37



*Herman Djide: Kacang Tanah Desa Lanne, Potensi Ekspor Unggulan dari Kecamatan Tondong Tallasa*

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia

(JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, yang ditemui seusai di Lantik sebagai ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep di aula bundar rumah jabatan bupati Pangkep Kamis (9/1/2025) mengungkapkan bahwa daerah Pangkep ini memiliki banyak potensi pertanian yang perlu mendapat perhatian khusus untuk dikembangkan secara maksimal.

Herman Djide yang juga pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu Kabupaten Pangkep memuji potensi besar Desa Lanne, Kecamatan Tondong Tallasa, sebagai salah satu penghasil kacang tanah berkualitas tinggi di wilayah tersebut. Pernyataan ini juga sudah disampaikan Herman saat mengunjungi Desa Lanne beberapa hari lalu dalam rangkaian kegiatan jurnalistik dan pengembangan desa.

Menurut Herman Djide, kacang tanah yang dihasilkan Desa Lanne memiliki keunggulan dibandingkan produk serupa dari daerah lain. "Kualitas kacang tanah di sini sangat baik, baik dari segi ukuran, rasa, maupun daya tahan. Ini adalah potensi besar yang bisa dikembangkan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat," ujar Herman.

Ia juga menyoroti pentingnya dukungan dari pemerintah daerah dan pihak swasta untuk membantu para petani mengoptimalkan hasil panen mereka. Salah satu langkah yang disarankan adalah dengan memberikan pelatihan pengelolaan pertanian modern serta akses pasar yang lebih luas.

"Desa Lanne harus mendapatkan perhatian lebih. Dengan pengelolaan yang tepat, produk kacang tanah desa ini tidak hanya bisa memenuhi kebutuhan lokal, tetapi juga bisa menembus pasar nasional dan bahkan ekspor," tambah Herman.

Selain itu, Herman juga mendorong pemerintah desa dan masyarakat untuk menjadikan potensi ini sebagai peluang membangun desa mandiri. Ia menegaskan bahwa sektor pertanian seperti kacang tanah dapat menjadi motor penggerak ekonomi jika didukung dengan teknologi dan pemasaran yang efektif.

Kunjungan ini diakhiri dengan dialog bersama para petani setempat, di mana mereka menyampaikan tantangan yang dihadapi, seperti keterbatasan alat pertanian dan akses pasar. Herman Djide berkomitmen untuk membawa aspirasi tersebut kepada pihak terkait agar Desa Lanne bisa terus berkembang menjadi desa unggulan di Kabupaten Pangkep. ( Hik)